

MASTERPLAN IM NEUENHEIMER FELD

Wer sind wir?

Handschuhsheimer Feldkultur e.V.

Unsere Gedanken zur Zukunft des Masterplanareals und der dort angesiedelten Institutionen und Nutzer

Wir sind Grundstücksbesitzer, Gärtner und Liebhaber der Fluren und Gärten rund um Handschuhsheim. Um die Besonderheiten des Feldes und der Hänge zu erhalten, die Nutzung und Pflege zu gewährleisten, vor baulicher Beanspruchung zu schützen und die Kulturlandschaft zu bewahren, haben wir uns in einem Verein zusammengeschlossen.

Unser Ziel ist, die bestehende Vielfalt der gewachsenen Kulturlandschaft zu erhalten und die nachhaltige ökologische Entwicklung zu fördern:

- Erhalt des Handschuhsheimer Feldes als Produktionsstandort zur regionalen Versorgung mit Lebensmitteln,
- Pflege der kleinteiligen Obst- und Gemüsegärten
- Naherholung

- Schutz der naturbelassenen Flächen für Pflanzen und Tiere.

Unsere Zielvorstellungen für den Masterplanprozess:

- Verkehrslösungen ohne Flächenverbrauch im Handschuhsheimer Feld und FFH-Gebiet Wieblingen mit einem in der Zukunft leistungsfähigen öffentlichen Nahverkehr.
- Intensive Nutzung der vorhandenen Flächen Neuenheimer Feld/Neckarbogen: z.B. Institute statt Parkhäuser
- Förderung einer klimafreundlichen Bauweise im Neuenheimer Feld/Neckarbogen.

Unsere Erwartung:

Wissen nutzen zur Lösung komplexer Probleme.



Vielfältige Kulturlandschaft



Regionale Versorgung



Geschützte Arten im Feld

So erreichen Sie uns:

Ansprechpartner/in: Monika Mussell
Anschrift: Gewann Spitzäcker 9
69121 Heidelberg
Telefon / Mobil: 06221 166 440
E-Mail: feldkultur@web.de
Web: www.buendnis-masterplan.de

Auf folgende Unterlagen möchten wir besonders hinweisen:

Flyer Feldkultur e.V.